



Thomas Brandl und Christian Weigl (v.l.) sowie Florian Bock und Staatssekretär Bernd Sibler (v.r.) mit (3.,4.,5.v.l.) Torschützenkönig Matthias Bloch (SG Aicha-Osterhofen), bester Spieler Johannes Woyke und bester Torwart Paul Scheungrab (beide 1. FC Passau).



Der mueke Cup-Sieger 1. FC Passau.

(Fotos: Regensperger)



STADT OSTERHOFEN
www.donau-anzeiger.de

Kleiderkammer geöffnet

Osterhofen. (oa) Die Kleiderkammer des Orts-Caritasverbandes in der Plattlinger Straße 23 ist am Mittwoch, 18. Januar, von 14 bis 17 Uhr geöffnet.

Kindernachmittag in der Christuskirche

Osterhofen. (oa) Beim Kindernachmittag in der Christuskirche werden Geschichten, Spiele, Basteln und vieles mehr geboten. Es geht mit Jona auf die Reise. Für das Schattenspiel werden die Kinder auf Folie passende Hintergründe für jede Szene zeichnen. Sollte es Fragen geben, kann man sich an Carmen Rainer, Telefon 09932/4521 wenden. Termin ist am Freitag, 20. Januar, von 16.15 bis 18 Uhr im Gemeindesaal der Evangelischen Christuskirche Osterhofen. Die nächsten Termine: Kindergottesdienst am Sonntag, 12. Februar, Treffpunkt um 9.25 Uhr in der ersten Bank in der Kirche eigener Kindergottesdienst im Turmzimmer (zeitgleich mit dem Gottesdienst). Kindernachmittag am Freitag, 17. Februar um 16.15 Uhr.

Aus dem Vereinsleben:

Ergebnisse vom letzten Kegelabend

Haardorf. (rs) Beim letzten Kegelabend des Tischkegelclubs (TKC) Haardorf beteiligten sich 29 Kegerinnen und Kegler. Sieger wurde Matthias Moser mit 78 Holz. Die Plätze zwei bis fünf erkämpften sich Christian Knöckl (77), Christian Weigl (74), Markus Knöckl (73) und Fabian Knöckl (72). Weitere Preise erhielten Erhard Knöckl (67), Alois Jahrstorfer (64), Hans Dorfmeister (62) und Ludwig Fröschl sen. (60). Den Trostpreis erhielt Thomas Wagner mit 56 Holz. Nächster Kegelabend ist diesen Mittwoch im Vereinslokal Gasthaus Knöckl ab 19 Uhr.

Kaffeekränzchen

Künzing. (oa) Der Frauen- und Mütterverein lädt am Donnerstag, 19. Januar, zum Kaffeekränzchen in den Römerhof ein. Beginn ist um 14 Uhr.

1. FC Passau gewinnt mueke Cup der B-Junioren

SpVgg GW Deggendorf unglücklich auf Platz 2 – SG Aicha-Osterhofen auf Platz 11

Osterhofen. (jr) Markus-Stöger-Halle, Sonntagabend, 19.12. Uhr. Schlusspfeiff im Finale um den mueke Cup 2017. Während die jungen Kicker des ersten FC Passau sich jubelnd in die Arme fallen, verlassen die Spieler der SpVgg GE Deggendorf gesenkten Hauptes das Spielfeld. Durch ein unglückliches Eigentor verhalfen sie den Passauern zum Cup-Gewinn.

Dabei waren sie in diesem spannenden und dramatischen Finale dem Gegner ebenbürtig, konnten aber die sich ergebenden Chancen nicht verwerten, sodass ein missglückter Rückpass, der den Weg ins eigene Gehäuse fand, letztlich über den Sieg in diesem Finale entschieden hat. Die Junioren Fußballer hätten die große Chance gehabt, mit einem Doppelschlag die beiden Turnierserien zu beenden, denn bereits am Samstag gewannen die C-Junioren den Cup. Speziell nach dem fulminanten 6:3 Sieg, nach dem Neun-Meter-Schießen im Halbfinale gegen Favorit TSV 1860 München, schien der Griff nach dem Cup sehr nahe. Die SpVgg Deggendorf und der erste FC Passau begegneten sich im Finale auf Augenhöhe, nachdem sich die Spieler aus der Dreiflüssestadt zuvor gegen die SpVgg Unterhaching mit 3:2 durchsetzen konnten. Im „kleinen Finale“, nach dem 0:0 am Ende der regulären Spielzeit, behielten die Münchner Löwen im Neun-Meter Schießen mit 4:2 die Oberhand und landeten als dritter auf dem Podest.



Die jungen Spieler zeigten sich zweikampfstark.



TSV 1860 München gegen die SpVgg Unterhaching.

Die Mannschaft der gastgebenden SG Aicha-Osterhofen hatte, trotz großem Kampfgeist, gegen die Nachwuchsprofis der renommierten Teams keine Chance, und schloss das Turnier als Elfter ab.

Dennoch kam die SG Aicha-Osterhofen zu Ehren. Matthias Bloch setzte sich mit fünf Treffern die Krone als Torschützenkönig auf. Als bester Spieler wurde Johannes Woyke und als bester Torwart Paul Scheungrab (beide erster FC Passau) ausgezeichnet. Eine große sportliche Geste zeigte Moritz Knauer von der SpVgg Unterhaching. Er wurde ebenfalls als bester Spieler und Torschützenkönig nominiert, verzichtete aber auf die Wertung.

Wie schon am Tag zuvor bei den C-Junioren, ließ es sich der bekennende Fußballfan und Staatssekretär Bernd Sibler nicht nehmen, die Siegerehrung durchzuführen und so seine Anerkennung für den Nachwuchsfußball zu zeigen. Sibler bedankte sich bei Thomas Wagner, Florian Bock und Andreas Hofmeister vom Organisationsteam für die perfekte Ausrichtung dieses Turniers. „Ein tolles Turnier, das uns spannende und technisch anspruchsvolle Spiele gezeigt hat“, so Fußballkenner Sibler. Zu den Hauptturnieren der B- und C-Junioren kamen am Samstag und Sonntag rund 700 Zuschauer in die Markus-Stöger-Halle. Dies zeugt von einem großen, überregionalen

Interesse und von der Wichtigkeit dieser Turnierserie, bei der sich der regionale Fußballnachwuchs mit dem Profinafwuchs großer renommierter Fußballvereine messen kann.

Die Abschlusstabelle:

1. FC Passau
- SpVgg GW Deggendorf
- TSV 1860 München
- SpVgg Unterhaching
- ASV Cham
- SpVgg Landshut
- TuS Pfarrkirchen
- SG Hutthurm-Prag
- SpVgg Niederalteich
- SC Rain
- SG Aicha-Osterhofen
- FC Ergolding



ELEGANTES LUFTBALLETT. Diese wunderschönen Momentaufnahmen an der Vogelfütterung gelangen Josef Rosner aus Osterhofen.